
3 Pièces

101 m²

Réf. 2765

310 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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En exclusivité, dans le village de Bonnieux, maison ancienne en pierres

rénovée  avec  goût  dans  de  beaux  volumes  pour  une  une  surface

habitable  d'environ  100m².  La  maison  comprend  au  rez-de-chaussée

un  salon  avec  cheminée  de  24  m²,  une  cave  en  pierres  et  une

mezzanine de 8 m². Par un bel escalier, le premier étage offre un palier

bureau de 6 m², un wc et une chambre lumineuse de 16 m² avec une

vue  dégagée  sur  la  forêt  des  cèdres  .  Au  niveau  intermédiaire  une

cuisine équipée de 24 m² avec son propre accès. Au deuxième étage

une  chambre  de  17  m²,  une  salle  de  bains  de  3,5  m²  et  un  wc.

Beaucoup ...

Exclusively,  in  the  village  of  Bonnieux,  old  stone  house  tastefully  renovated  in

beautiful volumes for a living area of approximately 100m². The house offers on the

ground floor a living room with fireplace of 24 m², a stone cellar and a mezzanine

of  8  m².  By  a  beautiful  staircase,  the  first  floor  offers  a  landing  office  of  6  m²,  a

toilet and a bright bedroom of 16 m² with an unobstructed view of the cedar forest.

On  the  intermediate  level,  a  fitted  kitchen  of  24  m²  with  its  own  access.  On  the

second  floor  a  bedroom  of  17  m²,  a  bathroom  of  3.5  m²  and  a  toilet.  Lots  of

charm in the heart of ...
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